

Red Dot Award für Peugeot E-3008

Elektro-Crossover überzeugt mit Fastback-Silhouette internationale Fachjury aus 39 Juroren in der Kategorie „Product Design“, schon der Vorgänger bekam den begehrten Design-Preis.

Erneut wurde Peugeot mit einem Red Dot Award für außerordentliches Design ausgezeichnet. Diesmal überzeugte der Elektro-Crossover E-3008 die internationale Fachjury aus 39 Juroren in der Kategorie „Product Design“ durch seine Fastback-Silhouette, die modernisierte Frontpartie und die umfangreiche Ausstattung. Schon der Vorgänger 3008 erhielt 2017 den Red Dot Award. Insgesamt konnte Peugeot zum neunten Mal die begehrte Design-Auszeichnung erringen, die seit über 60 Jahren vergeben wird. (aum)

Bilder zum Artikel



Peugeot E-3008.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot



Peugeot E-3008.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot



Peugeot E-3008.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot
